

Marlene Gillette Ibern  
Asesora Legal y Educativa  
Vida Humana Internacional

El martes 22 de enero de 2019, se informó que el Foro Económico Mundial (FEM) había oficialmente lanzado “una iniciativa global para avanzar en el progreso hacia la igualdad y la inclusión económica de las personas lesbianas, gays (homosexuales), bisexuales, transgénero e intersexuales (LGBTI).” Mediante el proyecto se busca obtener la participación de las empresas privadas, en un esfuerzo para promover el respeto por las divergencias de la “orientación sexual” (homosexualidad).

En el anuncio del Foro Económico Mundial, el señor Sander van 't Noordende, un alto ejecutivo de Accenture, la cual es una compañía de asesoría empresarial y miembro fundador de dicha iniciativa de la FEM, dijo: “Los CEO reconocen que una cultura de igualdad brinda confianza, innovación, y por ende, crecimiento empresarial.”

Durante esta reunión de la FEM, que se lleva a cabo anualmente en enero en Davos-Klosters en Suiza, los miembros adoptaron un documento de la ONU de 2017 que presenta los estándares globales de la ONU como guía para las empresas, para que puedan asistir en eliminar la “discriminación” contra las personas LGBTI.

En aquel momento en septiembre de 2017, el entonces Alto Comisionado de la ONU para los Derechos Humanos, Zeid Ra'ad Al Hussein de Jordania, dijo: "Cada vez es más evidente que, además de tratarse de hacer lo que es correcto, la idea de defender los derechos igualitarios de las personas LGBTI es también un interés comercial del sector privado...La exclusión de cualquier grupo nos impide avanzar. Eliminar la discriminación es clave para darle paso al talento humano y al aumento en la productividad."

La noción de que la persona humana, como sujeto de un cambio revolucionario en su "género", tiene su base en el materialismo dialéctico, que es el fundamento de la ideología perversa del socialismo. En la aplicación del pensamiento socialista a la también equivocada ideología del "género", los seres humanos son vistos como poseedores de fuerzas internas en oposición con respecto a su identificación con su sexo biológico, que tiene que ser resuelto. Para el socialista, se trata de "un conflicto de género humano, de la misma manera en que un socialista hablaría sobre "un conflicto de clase social".

Sin embargo, al adoptar la ideología socialista sobre la persona humana, las empresas fracasan en promover y defender los derechos humanos auténticos. Los derechos humanos son definidos por el derecho natural, el cual ve a la persona humana en el orden natural: hombre y mujer. Hacer lo contrario pasaría a ser un acto de injusticia cometido contra el ser humano.

A su vez, las empresas no obtendrán una economía robusta en los países donde apoyen estos

supuestos “derechos humanos”, lo cual incluye el mal llamado “matrimonio” entre personas del mismo sexo y la crianza de los menores de edad por personas del mismo sexo. Se ha documentado que la personas con desorden de genero sufren de depresión, ansiedad, pensamientos suicidas, y la infelicidad, entre otros síntomas. También se ha documentado que los países que dan apoyo a la estructura familiar tradicional, gozan de un fuerte crecimiento económico.

Toda persona es poseedora de dones únicos que le son dados por Dios, para su bienestar personal, el crecimiento social, y para honrar a Dios Creador. A esos fines, el respeto por la dignidad de la persona humana es de suma importancia. En su encíclica *Redemptor Hominis* de 1979, el Papa Juan Pablo II el Grande dijo: “En (Cristo) la naturaleza humana asumida, no absorbida, ha sido elevada también en nosotros a dignidad sin igual.”

### Bibliografía

*Conferencia de prensa: ¿Ya lo hemos logrado? El estado de inclusión de la comunidad LGBTI*

Foro Económico Mundial; conferencia de prensa; enero 2019.

<https://es.weforum.org/events/world-economic-forum-annual-meeting>

*World Economic Forum agrees for the first time to promote LGBT 'global order'*

Jeanne Smits; Lifesitenews; 24 de enero de 2019.

<https://www.lifesitenews.com/news/world-economic-forum-agrees-for-the-first-time-to-promote-lgbt-global-order>

*Global Businesses Launch Partnership for Global LGBTI Equality*

Foro Económico Mundial; comunicado de prensa; 22 de enero de 2019.

<https://www.weforum.org/press/2019/01/global-businesses-launch-partnership-for-global-lgbti-equality/>

*UN Human Rights Office unveils global standards for business to tackle discrimination against LGBTI people*

ONU Oficina del Alto Comisionado para los Derechos Humanos; comunicado de prensa;

26 de septiembre 2017.

<https://www.ohchr.org/EN/NewsEvents/Pages/DisplayNews.aspx?NewsID=22163&LangID=E>

*Socialist publication: We can 'change the world' through abortion and gay 'marriage'*

Ben Johnson; Lifesitenews; 11 de septiembre de 2013.

<https://www.lifesitenews.com/news/socialist-publication-we-can-change-the-world-through-abortion-and-gay-marr>

*Gender Ideology: The Latest Assault on Our Children*

Michelle Cretella y Felipe Vizcarrondo; Human Life International y Vida Humana Internacional; noviembre 2018.

<https://www.hli.org/resources/gender-ideology-latest-assault-children/>

*Study: Strong Families Impact Economy*

Susan Brinkman; Women of Grace; 28 de octubre de 2015.

<https://www.womenofgrace.com/blog/?p=44635>

*Redemptor Hominis*; Papa Juan Pablo II; encíclica; capítulo 2; sección 8; párrafo 2; 4 de marzo de 1979;

Ciudad Vaticano.

[https://w2.vatican.va/content/john-paul-ii/es/encyclicals/documents/hf\\_jp-ii\\_enc\\_04031979\\_redemptor-hominis.html](https://w2.vatican.va/content/john-paul-ii/es/encyclicals/documents/hf_jp-ii_enc_04031979_redemptor-hominis.html)